
CONSEIL D’ADMINISTRATION  
COMPTE-RENDU 

 

EN VISIO, le 16 mai 2024 

 

1 
 

 

Présents :  

Aurélien ANDRIEUX, Patrick BALLANGER, Jean-Paul BARONNET, Christine BERCOURAZEAU, 

Gilles COTTINET, Vincent DEDIEU, Jacky DURAND, Sandrine EYMARD, Yves FEYFANT, 

Christophe GARANS, Jean-Louis GAUTHIER, Michel GILBERT, Jean Michel LABEQUE, Bastien 

LAMUDE, Sophie LAVAUD, Romain LAVERDANT, Marina MORLAAS, Raphaël NAUDON, 

Bernard PERILLAUD, Jean Marc ROUXE, Éric SAMOYAULT, Henry-Pierre WEINGARTEN. 

Excusés :  

Stéphane AUGE, Michel BAUCHAUD, Stéphane BAUCHAUD, Marie Laure BRUNAUD, Jean-

Bernard CHAZETTE, J Louis FAVARD, Alain GABARD, Christian GAUTHIER Alain KOSZYCZARZ, 

Pierre Marc LAMONTAGNE, Patricia LAPEYRE, Emmanuel LEGROS, Frédéric MAINGUENAUD 

Alain MENUT, Nicolas ROUGEON, Aurélie SIMONNET, Didier TIFFON. 

La séance s’est déroulée en Visio sous la présidence de Vincent DEDIEU. 

Ordre du jour  

 Mot du president 

 Validation du CR précédent 

 Statistiques licences 

 Finances 

 Vote championnat 

 Quetions diverses  
 

 MOT D’ACCUEIL DU PRESIDENT 

Le Président souhaite ouvrir cette réunion en remerciant tous les élus présents ce soir. Il 

tient à revenir sur la belle organisation du championnat U19 qui s'est déroulé à Taponnat. Il 

est vrai que cette année, il a eu lieu plus tôt dans la saison en raison d'un calendrier compliqué. 

Il mentionne également la première organisation du championnat Gravel par l’intermédiaire 

du club de Thouars. Pour cette organisation, nous nous sommes appuyés sur le cahier des 

charges du championnat de France. La participation a été belle, bien que certains coureurs 

n’aient pas pris en compte la navigation, un élément essentiel qu’il ne faut pas négliger dans 

cette discipline. Cet événement a réuni environ 120 compétiteurs, sur la partie loisir, plus de 

400  

En parallèle, les championnats VTT se sont déroulés dernièrement et se sont très bien passés. 

Comme vous pouvez le constater, ces deux derniers mois ont été particulièrement chargés.  

Le Président souhaite revenir sur les championnats de France de l'Avenir qui se sont déroulés 

à Altkirch, à l'extrême sud de l'Alsace. Le comité peut être fier du comportement sportif de 

tous les participants. Le président adresse ses félicitations à la sélection des garçons et des 
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filles, avec une mention spéciale pour les excellents résultats chez les dames, en particulier 

Heidi GAUGAIN qui a décroché un magnifique podium chez les U23. Les couleurs de la NOA 

ont brillé. Il convient également de souligner l'implication de certains départements dans 

l'encadrement de ces championnats. Du côté du BMX, on observe également un bel 

engouement avec une équipe de l'Avenir actuellement en deuxième position, creusant l'écart 

avec les poursuivants, ce qui reflète le travail accompli ces dernières années. 

 VALIDATION DU CR PRECEDENT  

Le compte rendu du denier CA est approuvé a l’unanimité. 

 

 STATISTIQUE LICENCES/ORGANISATIONS  

Actuellement, la tendance laisse à penser que nous nous rapprochons d'un maintien du 

nombre de licenciés. Malheureusement, l'objectif des 10 000 ne sera pas atteint. 
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Un calendrier cohérent dans toutes les catégories et surtout en ACCESS permettrait de 

fidéliser nos licenciés. Pour accroître le nombre de licences, nous devons comprendre 

pourquoi certains ne les renouvellent pas et déterminer les mesures à mettre en place pour 

les fidéliser. 

Primo Licenciés par Catégorie  Primo Licenciés par Départements 

Primo licencié par disciplines :  
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 FINANCES 

Le bilan à fin avril, sous réserve des factures non enregistrées, montre des dépenses 

cumulées de 1 000 146 €. Pour la même période en 2023, nous avions enregistré 1 000 157 €. 

À noter que dans les 1 000 146 € actuels, le trimestre du CREPS de 22 000 € est inclus alors 

qu'il n'avait été enregistré qu'au début mai en 2023. Cela représente 30 000 € de dépenses en 

moins par rapport à l'année dernière, ce qui est rassurant et démontre une maîtrise des 

dépenses à tous les niveaux. L'effort collectif est notable. Par rapport au budget prévisionnel, 

nous sommes légèrement au-dessus. Petit rappel à toutes les commissions : veuillez envoyer 

les factures dès que possible. 

Nous sommes en attente de l'accord de la région concernant la subvention, dont la 

réponse devrait arriver d'ici la fin du premier semestre. À partir de 2025, une seule structure 

(Pol) sera subventionnée. La subvention de la région pour la Classique des PA devrait être 

reconduite, cependant, l'aide du département des Pyrénées-Atlantiques devrait légèrement 

diminuer. 

 VOTE CHAMPIONNAT 

Vote du CA sur les Championnats   ACCESS/JEUNES /OPEN 2 et 3 

✓ CORME ROYAL (17) 26 MAI      CHAMPIONNAT REGIONAL ACCESS  

                                                                 Adopté à l’unanimité 

✓ THENAC (24)   30 JUIN           CHAMPIONNAT DES JEUNES /FEMININ  

 

Adopté à l’unanimité 

A ce jour pas de club organisateur pour les championnats open 2/3 

 

 MEDICALE    

Le docteur FEYFANT nous informe qu’une réunion avec le pôle de Guéret et la coach s'est 

tenue début mars. Une observation a été faite sur la difficulté à trouver des médecins et sur 

le coût, devenu non négligeable pour les organisateurs. Ci-dessous le tableau sur les besoins 

en secours. 

Dans certains départements, la préfecture impose des réglementations plus strictes aux 

organisateurs (voir le tableau ci-dessous), nous devons nous conformer à ces 

recommandations. Il est observé que certains départements éprouvent des difficultés réelles 

lorsqu'ils donnent leur avis sur la sécurité dans les dossiers d'organisation des fédérations 

affinitaires. 
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 QUESTIONS DIVERSES  

Question 1  

 
✓ Est-il possible d’avoir le détail des critères relatifs aux contrats d’objectifs des comités 

départementaux pour la saison 2023 ? Les critères pour la saison 2024 ont-ils été définis ? 

 

Réponse 1 

Les critères d’aide financière 2023 ont été expliqué au derniers CA. Les items 2024 sont   

➢ Les organisations  

➢ Les licences  

➢  Les engagements et aussi de maintenir au minimum par départements de 500 € 

  S’il a des écarts un peu importants cela sera revu avec attention  

Question 2 

✓ Une réunion des présidents départementaux est-elle prévue comme indiqué lors du dernier CA  

Réponse 2 

Oui cette réunion devrait se dérouler avant l’été mais il faudra bien distinguer les départements avec 

ou sans structure national 
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Question 3 

Quelles sont les modalités d’utilisation des véhicules régionaux ? Comment se fait-il que 

certains véhicules soient présents sur des évènements qui n’ont aucun lien avec le Comité Régional, ni 

même avec le cyclisme ? 

Réponse 3 

En effet, le président a utilisé un véhicule appartenant au comité pour se rendre à plusieurs 

événements ce jour-là. Bien que le premier événement ne soit pas lié au cyclisme, par souci 

de praticité et pour éviter une perte de temps, le véhicule du comité a été utilisé. 

Si éventuellement un club fait une demande de prêt nous l’étudierons 

 

 

 

 

 

La séance est levée à 22h40, 

 

Le Président                      Le secrétaire général 
Vincent DEDIEU       Patrick BALLANGER  

 


